

LE PONT ROMAIN DE MARTIZAY EST MENACÉ DE DESTRUCTION

N.R. 17-5-3

Sur une route étroite, près d'un virage, au beau milieu de la Claise dans Martizay, on va refaire le pont.

Ces travaux ne sont nullement contestables, bien au contraire, et leur adjudication est prévue aujourd'hui.

Ils doivent être menés très rapidement et achevés cette année.

Tant mieux !

Il ne reste plus à espérer qu'adjudication ne sera pas synonyme de destruction car l'actuel pont routier de la Claise à Martizay présente la particula-

rité de reposer en partie sur des piles de maçonnerie romaine...

Là aussi, jadis, à l'époque gallo-romaine, une voie romaine franchissait la rivière.

Certes, on aurait pu s'apercevoir plus tôt que des vestiges romains étaient à préserver.

Sans doute, l'architecte des monuments historiques, la commission des sites, seraient-ils intervenus utilement pour sauvegarder ce témoignage du passé.

N'est-il pas déjà trop tard pour y songer ?

N'est-il pas encore possible de concilier les nécessités du modernisme et une (solide) survivance du passé ?

Nos enfants — comme nous le faisons nous-mêmes aujourd'hui — ne reprocheront-ils pas bientôt à leurs aînés, leur indifférence pour l'archéologie et l'histoire locales ?

Souhaitons que ce problème d'environnement trouve une solution heureuse !

M. D.